



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Dominique Vivant Denon à Thèbes

ce sont des génies : aussi suis-je persuadé que ces sublimes embellissements ont été postérieurement ajoutés à ces colossaux monuments.



■ On ne peut nier que le plan du temple de Karnak ne soit noble et grand ; mais l'art des beaux plans a toujours devancé en architecture celui de la belle exécution des détails, et lui a toujours survécu plusieurs siècles après sa corruption, comme l'attestent à la fois les monuments de Thèbes comparés à ceux d'Esnèh [Esna] et de Tintyra [Dendara], et les édifices du règne de Dioclétien comparés à ceux du temps d'Auguste.

■ Il faut ajouter aux descriptions connues de ce grand édifice de Karnak que ce n'était encore qu'un temple, et que ce ne pouvait être autre chose ; que tout ce qui existe est relatif à un très petit sanctuaire et avait été ainsi disposé

